
加工厂工作总结 车间工作总结(大全6
篇)

围绕工作中的某一方面或某一问题进行的专门性总结，总结
某一方面的成绩、经验。相信许多人会觉得总结很难写？下
面是小编带来的优秀总结范文，希望大家能够喜欢!

加工厂工作总结篇一

从整个车间来说，记件的员工是比较好管理，不需要过多的
监督，只要作好安排，他们都会积极地把工作做好。而问题
出在最多的是记时的员工即辅助工，其中出问题最多的是他
们之间需要协调的工作岗位，下面具体谈谈自己对他们出现
问题的原因主要归结有以下4个：

1.生活的矛盾带来工作中来，不能把工作做到尽心。

2.虽说他们的工作定位存在潜规则，但由于工作岗位职责不
明，而导致配合不好。

3.由于他们的工资不高，主要靠点加班费来增加工资，而各
类岗位的加班情况不同，从而导致了一些问题。

4.出现白天工作量大而晚上加班机会少的情况。

对于出现这些问题，我觉得对他们讲大道理让他们服从不现
实，毕业他们知识有限，理解有限，所以解决问题的方式还
是要从最根本的方面着手，那就是工资本身。以下是我的几
种解决问题的建议：

1.增加人手，给他们定好自己的工作岗位，做到职责明
确。(这点从目前来看还是有点不现实，毕竟现在整个花边行
业不景气，加上公司的下半年的方针是开源节支)



2.若不增加人手的话可从他们的加班费方面进行调结，可能
的话加班这块不要出现不公平性，不过这种方法毕竟不是好
的办法，因为没有从根本上解决问题，只是可能会减少点问
题而已。

3.让他们几个也记件，这样的话便于管理，同时也从根本上
解决他们之间的问题，不过这得从头开始尝试，因为这边的
花边企业这块还没有开始从事记件过。具体记件的想法如下：
(1)装箱这块，分大小箱两种，分别对每天装箱的数量进行统计
(只需根据每天的成品入库报表就可得知)，每大(小)箱定价
多少钱，其中封箱，打包装袋、割袋子算他们份内事，关于
定价这块可根据以往的数据进行统计分析得出，具体方法为，
抽取两个忙时的的月装箱总数和他们的工资，及两个不忙时
的月装箱总数和他们对应的工资，再求平均值来得出定价。
面料包装定价可根据大箱的定价一样。(2)做管，可根据每个
管来定价，每天做的管数可从打卷码数记录表中获得。

加工厂工作总结篇二

1、认真学习传达中海油、油气利用公司年度工作会议精神，
学习公司“以人为本、恪尽职守”的企业文化。严格各项安
全制度的落实和执行，强化工艺纪律、劳动纪律检查，加强
安全隐患巡查和整改，做好大修期间各项施工的安全监护，
确保大修及生产、发货安全。

2、认真做好原油上岸工作，本月上岸36-1原油44005吨。本
月蒸汽消耗量6420吨，比上月增加455吨，电消耗
量125500kwh，比上月减少56800kwh。积极做好原油降耗工
作，认真做好节能减排工作，配合装置做好大修前后的开停
车，加强罐区生产管理，确保原油输送及产品储存和发货的
顺利进行。

3、做好各大修项目的实施：完成6#原油罐的清罐、罐底罐壁
测厚、盘管试压等工作；完成两台装置原料泵的拆检维修及



过滤器清洗；完成常二、减二发货泵及消防补水泵的拆检维
修；完成码头原油输油臂垂臂的修理；完成减二伴热线的检
查更换和部分易损蒸汽管线的更换；完成南沥青电缆沟积水
的清理和整改。

4、努力做好“三基”工作，以“三基”工作为抓手，认真开展
“三零”、“三无”活动。强化设备基础管理和现场管理，
切实做好机泵的维护和保养。妥善做好大修后的现场清理工
作。

6、强化发货管理，认真做好沥青发车无水确认和重质油品发
船排凝确认，加强发货人员法制教育和安全教育，规范发货
行为，搞好优质服务。

7、认真做好油品盘点和统计工作，加强原油上岸管理，妥善
做好原油取样、封仓、计量等工作，认真做好原油船只装油
误差统计，努力降低原油损耗。

1、职工岗位责任心需要进一步加强；

2、大修后的现场卫生需要进一步提高。

1、妥善做好大修后的现场卫生清理；

2、继续做好低加工量情况下的节能减排工作；

3、完成自动切水器的移位。

加工厂工作总结篇三

4、至于日常的工作态度，本人自认为尚属可以，虽处于不良
的致丰大环境中，但尚未至于与人同流合污。

5、一车间的跟拉方式已由过去的跟产品方式转变为现时的真



正意义上的跟拉方式，工作效率与工作主动性有所提高，生
产与品管投诉率有所降低（虽然pe人员只有2人），pe人员由
过去3人削减为现时2人，在提高工作效率的同时亦为公司节
约输出成本，沿着公司的既定目標"精英制，縮減人員提高效率
“方向发展。

3、就目前一车间而言，空间比较窄小，生产的品种不多，而
且相对而言比较简单一些，但仍然有很多工作需要去做，在
日后工作中，将会逐步对生产中的产品进行流程合理优化，
对一些残旧的夹具进行更新，以求做到持续改善，提高生产
效率。

加工厂工作总结篇四

20xx年在紧张和忙碌中即将过去了,回首过去的一年，虽没有
轰轰烈烈的战果，但也算经历了一段不平凡的考验。在这辞
旧迎新之际，我个人谨代表本部门一年来的工作及得失作出
一个总结，同时祈愿我们公司明年会更好。

过去的一年里，生产部对生产工艺进行了大量的摸索试验，
对产品质量有了大幅提高，对保温箱工艺的改进，眉头的更
换，端子箱工艺的改进，门轴工艺的改进，暗装箱工艺的改
进，对ggd后门的改进，这些工艺的改进不但提高了工作效率，
而且产品工艺也有了很大的提高。

在完成产量的同时，我们生产部门也高度重视产品质量，严
把生产工序的每一个质量控

制关，我们制定了工艺文件，增加了检验环节，对生产线上
的半成品进行抽样检查和成品的检验，使我们的产品质量得
到了保证。

因公司生产任务的增加，产品型号的多样化，公司新招聘员
工很多，大部分员工文化素质较低、工作态度自由散漫，使



员工的责任、团队、服从管理意识不强，给生产各方面管理
带来极大压力，在生产中心吕总的领导下，我们利用晨会对
员工进行培训和各方面的教育，现在得到很大的改观，如喷
塑车间虽然都是新员工，但公司下达的生产任务他们都能保
质保量的完成。

安全生产是公司最重要的一个方面之一，安全是效益。在过
去的一年里，基于行业的特殊性，我们生产部门将安全生产
纳入了日常的管理工作之中，年初对车间的电路进行了整改，
经常对各岗位员工，进行安全知识的教育，但仍然发生了因
违反操作规程而造成的人身伤害事故，针对此类事件，生产
部对全体操作工进行了更加频繁的安全警示教育。现在只要
发现有人违反操作，将进行了严肃的经济处罚和批评警告。

1、加强生产现场管理，各岗位的生产现场管理较为混乱，主
要是生产过程的各种辅助用品摆放不整齐，主要是半成品,配
件没有做到定置管理。还有就是环境卫生、设备卫生、人员
卫生很差，操作工甚至班长在更换型材换规格时清场意识薄
弱。明年要加大对员工现场管理教育，尽量做到5s标准。

2、产能的提高，公司要加大对金工的投入，如数控折边机，
制动点焊机，螺柱焊机的投入，和喷塑车间的改造，以及员
工技能的提高。

加工厂工作总结篇五

20xx年即将过去，电仪车间在公司各位领导的正确领导下，
通过车间各专业全体员工的共同努力，完成了各项工作任务，
取得了一定的成绩。为了今后更好地做好各专业的各项工作，
改善工作方法、提高工作效率和克服不足,现将20xx年的工作
情况总结如下：

1.态度决定一切、细节决定成败。加强现场电气、仪表设备
巡检，及时消除设备隐患，确保设备良好运行。加强了对设



备的维护和润滑管理，消除设备意外事故隐患。为实现设备、
电气、仪表的长期良好运行，生产系统的稳定运行，提供了
强有力的保证。

2．加强设备、电气、仪表技术档案管理，完善技术资料。各
类设备技术档案是对设备检修过程的记录。通过对各类设备
技术档案的检查，可对比设备的运行状况，对损坏程度以及
损坏的原因有一个深刻的认识，能及时调整对设备的运行条
件和设备的改进，有利于对设备的管理。

3．严把各类设备检修质量关，设备检修质量的好坏直接影响
到设备运行的稳定，影响到生产系统的稳定运行。

4.在公司领导的正确领导下，氯化镁包装机经数次的研究分
析改造，提高称重斗、改进下料口等技改方案调试正常，使
袋重偏差达到用户的需求，解决公司长期以来存在的袋重不
精确问题。

1.对于有修复价值的旧备件，积极进行修复利废、技改技措、
降低成

在停车之际把环境潮湿地方的检修箱挪至室外，为公司既解
决了电气元件费用又达到了安全用电的效果。同时我车间也
得到公司领导的奖励。对于采购入库的备品备件经过各专业
副主任和生产车间主任双重验收，努力做到把不合格的各类
备件拒之门外。

1.加强检修施工现场安全管理工作，强化车间员工自我保护
意识，坚持把安全工作放在首位。严格落实各项安全规程、
规章制度。以操作规程、岗位责任制、技术规范、安全防范
规则等为重点，开展各季节专业性防护和季节性安全检查，
做好防火、防爆、防雷防静电等设施和措施，使生产设备能
够处于安全正常运行状态。



2.加强车间员工安全消防知识培训，每月月底进行安全技能
考试存档。及时消除整改安全隐患。加强对特种作业人员的
培训工作，严格按操作规程作业，时时牢记安全注意事项，
大的故障和危险性高的检修，车间各专业副主任都亲临现场
指挥。

在冬夏季节受环境温度影响较大期间，加强设备的巡检力度，
做到早预防、早发现、早处理。对重点设备隐患排除和故障
的处理，通过采取有针对性的措施，如：测量汽、水的引压
管及变送器提前做保温工作缠伴热带及保温棉等确保安全生
产的进行。

先进的技术和管理经验，总之，要切实加强各级管理人员和
维护人员的理论水平和知识水平，从而更好地为公司服务。

2.工作经验有待提高

拓展知识面，不断培养和提高充实车间人员的工作能力，把
业务素质和工作能力进一步提高，也希望公司领导和同事对
电仪车间多提要求，多提建议，使我们更快更好的完善自己，
更好的适应工作需要，在以后处理各种问题时考虑得更为全
面、慎重，对待问题更加严谨。

加工厂工作总结篇六

在工作中不觉时光飞逝，我来贵公司上班已经一月有余。刚
出校门的我在一开始进入进入工作岗位的时候有一些不知所
措，所幸有领导和同事们的指导和帮助，让我很快的了解的
自己工作的职责所在，熟悉了工作的内容。他们的热心和友
好让我在新环境中倍感踏实和温暖，对做好未来的工作更有
信心了！在领导和同事的指导帮助下，通过自己的.努力，虽
然没有取得足以令人刮目相看的成绩，但是也在工作中点点
滴滴的磨练中有所进步。



一﹑收获﹑工作心得

一个多月的实习首先告诉我的是：工作不是学习，变化性比
较大，要根据工作的需要来及时调整自己的行动和计划，这
样才能让自己工作之外的时间来为工作做准备，否则做无用
功则是难免的事情。刚来的时候，我的计划是一边做好本职
工作一边了解液压机的相关知识，事实证明我这么做是错误
的。首先，工作伊始，体力的不足成了我最大的难题，工作
之余很难再有精力去研究其他事情。其次，我发现我首先要
解决的问题不是了解液压机，而是学会做好手头的工作和学
会与同事们工作上的配合。

在此基础上我改变了我一开始的计划，把主要精力放在做好
手头的工作和学会工作时与同事们的配合上，其次让自己保
持良好的精神状态﹑休息和营养，让自己的身体尽快适应车
间的工作。现在，我每天下班以后已经不会感觉很累了，在
车间虽然还不能独当一面，但是帮同事们做一些辅助性工作
的时候已经有一些默契了。

上班的第一天，听到最多的一句话就是葛飞师傅说的“安全
第一”，当时并没有太多的感觉，在车间一个多月以来虽然
没有出什么事情，但是对“安全”两个字的感觉已经大不相
同！首先是进车间一定要带好安全帽﹑防护手套，因为你不
知道什么时候会碰到什么东西。其次，做任何事情的时候要
顾及他人，尤其是高空作业的时候，因为自己的一个动作可
能会影响到其他人，进而让其他人出现危险。最后，在车间
的任何地方都要注意你的脚下，因为在车间里摔倒实在是太
危险了。

工作的时候，放下了笔杆子，拿起了各种工具，平时在生活
中养成的做事要有条有理的习惯，在这里给了我一些帮助，
但是太小儿科了。在公司的工作中我对做事有条理﹑有方法
有了全新的认识。比如，拿割刀的时候，首先要注意皮管不
能被卡住，其次要注意皮管带起的东西不要砸到别的东西，



再次，要注意不能拉得太长，把乙炔瓶拉倒了。我觉得我在
这方面还有待锻炼。

在学校的时候，我觉得我还算是蛮爱锻炼，蛮强壮的了，车
间一个多月的生活，让我的体能和体型都有了意想不到的变
化，这算是我最意外而又欢喜的收获了！

技术上也小有收获。如电焊的简单焊接、卷尺使用中如何减
少误差、斜角大的梯子与斜角小的梯子间距的选择等等。只
是这些事情实在是不值得一提，不再详述了。

二﹑工作中发现的问题及解决办法

第一个我想说的问题是：工作中工作分配的问题。在实际的
工作中，我遇到过这两种情况，一是特别的忙，二是特别的
闲。比如年前有一天排电缆的时候那一天特别的忙，年后开
工后的一天，那一天到处找不到事情做。虽然这只是很极端
的两天，但是我认为在我们公司在员工具体工作的安排上可
以有以下两点的改进：第一，对于整个团队的总体工作在预
先有一个合理的安排，并在实施时根据具体情况进行一些修
正和改进。第二，对员工的工作进行更具体的细化，使人尽
其才，人尽其用，在不加重员工工作量的基础上提高工作总
量，减少因为工作分配不合理造成的人力物力的浪费，提高
劳动力资源的利用效率。

年后本公司对于仓库的管理办法有了明显的改进，取得了相
当的成绩。但是我个人认为依然有一些工具的管理存在一些
问题，我在工作中就时有碰到到处找工具找不到的情况。目
前遇到的工具有大锤、小锤、钢丝绳、撬棍、大小扫把、铁
锹、镐。在寻找这些工具的时候，资源在不知不觉中不浪费
了。我个人的建议是对每件工具进行简单的登记造册，领工
具的时候签名，签名人需对工具去向负责，或用在何处，或
借与何人，或送回仓库……在每日结束时进行清查，并将可
以归位的工具归位，将没有的工具及时补充。



在十号的冷却塔接线过程中，我有受到了些许的启发。负责
接线的陈先生已于九号就到我们公司，但是在十号正式接线
的时候，才发现三相线不够，膨胀螺丝一个都没有，以至于
工作无法开展，时间就在等待的过程中浪费了。十号下午接
线时发现很多地方需要钻孔以后才能穿线，所以陈先生又在
等待的过程中浪费了很多时间！虽然错不在于我公司，但是
如果我们能于九号时和陈先生多一些交流，主动询问一些相
关事宜，提前做好准备，我想冷却塔的接线工作肯定可以提
前一天完成！

最后，认为工作中人员分配应注意每个员工的能力，互相补
充，互相配合提高工作效率，对于这条还没有一个完整的概
念，在此不详述。

三﹑对未来工作的一些规划

首先，尽量每日写工作日志。前事不忘后事之师，量变到质
变，前辈们一直在教导我们如何去发展，创新。对前事进行
记录和思考，首先可以对后来的工作进行一定的指导，其次
只有在大量经验积累的基础上，创新才有可能！

做好每一项遇到的工作，千里之行始于足下，做好了每一项
我遇到的工作，我也就做好了我所有的工作，而这正是我所
追求的目标。

安全问题始终记在心上。经历了油漆进到眼睛的刺痛，差点
被钢板砸到腿的后怕，不知道何时造成的大腿上至今未好的
伤疤，让我不得不谨记：安全生产，警钟长鸣！

合理安排生活，保持充沛的精力去工作。工作伊始那种力不
从心的感觉，至今仍然记忆犹新。充足的精力是做好工作的
客观条件，所以在日后的工作中，我要把这件事情当做好，
让我自己在客观上有做好工作的条件，在才能在主观上对做
好自己的工作更有把握和信心。



当然，随着对工作的渐渐熟悉，我对自己在工作的中表现提
出了新的要求，现在的我不应该满足与做工作，而是应该思
考和锻炼自己能更快更好的工作！

在此期望何总在闲暇之时可以给予我工作方向上的一些指导，
虽然我有心去努力，但是目前的我对于我应该努力去做什么
并没有一个确定的目标，仅仅是在切切实实的做好我在车间
遇到的每一件事情而以。这种情况让我有一种做一天和尚撞
一天钟的感觉，不能做对未来一段时间做出一个切实的计划，
这让我感觉有一些迷惘！

以上就是我工作之中的一些感想，所感所想都显稚嫩，何总
百忙中能阅读拙作，深表感谢！

不当之处还望何总不吝给予批评和指导，以期能得到更大的
进步。


